## TRASCENDIÓ

Que Morena tendrá hoy su prueba de fuego en la Arena México para reponer el evento de Claudia Sheinbaum en la capital, después del fallido encuentro en el Estadio Azul, pero no solo eso, sino que también servirá para cerrar filas antes del anuncio del viernes sobre las candidaturas pendientes para 2024. Será, asimismo, el último llamado para asegurar que perviva la unidad, sea Omar García Harfucho Clara Brugada la selección en CdMx, pues si se rompe aquí el consenso, cunde el riesgo de que los guindas pierdan la Jefatura de Gobierno.

Que aunque no se nota en las fotos, donde aparecen serios y algunos hasta molestos, senadores de Morena se dijeron satisfechos de la reunión privada con el presidente nacional de su partido, Mario Delgado, y aseguraron que el tema principal fue la reelección de los legisladores y el proceso que deberán seguir.

Por ahora los aspirantes a una gubernatura en la Cámara alta prefieren mantenerse en abstinencia verbal y esperar las decisiones de paridad que tomen en el partido a partir de la elección de quien encabece la coordinación de la 4T en Ciudad de México.

Que el Tribunal Electoral ya empezó a sufrir lo que implicará tener un pleno incompleto por tiempo indefinido, pues en su primera sesión con cinco magistraturas, en los asuntos más relevantes se generaron empates que llevaron al magistrado presidente, Reyes Rodríguez Mondragón, a emitir su voto de calidad teniendo incluso que ajustar la intención de su voto para lograr una sentencia. Pero en el Senado no llevan prisa.

Que senadoras del PAN asistirán al Senadovestidas con huipiles el próximo miércoles 15 de noviembre para despedir a Xóchitl Gálvez, quien ayer se registró como precandidata de ese partido a la Presidencia. La responsable de la construcción del Frente Amplio por México presentará su licencia ante el pleno y se hará efectiva a partir del 19 de noviembre, una vez que rinda su informe de labores, y el 20 arrancará oficialmente su precampaña.